

BUSQUEDA Y RESCATE. Superando la ca-pacidad de los aparatos de buceo, estos cuatro buceadores de la Cruz Roja Salvado-reña bajaron 75 metros para buscar a 12 personas accidentadas. Son ellos los buce-

Foto de LA PRENSA, por Aldana adores Dr. Dagoberto Pereira Díaz, Carlos Fermán Avalos Mejía, Ernesto Ovidio Te-odoro Martínez, jefe de Playa en Apulo y Lucas Alonso Escobar.

## Húndese lancha, mueren varios en lago Ilopango

Una lancha turistica que efectuaba un recorrido por el lago de llopango, se hundió el Viernes Santo, perdiendo la vida varios de los pasajeros.

La misma tarde del Viernes Santo, intervinieron guardavidas de la Cruz Roja Salvadoreña. V

Cruz Roja Salvadoreña, y lograron rescatar con vida a Mario Velásquez, Zoila Esperanza N. y Raúl Dagoberto Renderos.

Los guardavidas también rescataron los cadáveres de Dora Alicia Rivas, de 30 años; Roxana Delgado Rivas, de 4; Cristina Campos, de 3 y una menorcita, como de 4 años, no identificada.

Según el informe de la Cruz Roja Salvadoreña, no han aparecido los si-guientes señores: William Campos, de 30 años; Julia Campos, de 30 años; Julia Alvarenga de Campos, de 30; Napoleón Carranza, de 28; Nora de Carranza Alvarenga, de 28; Alejandro Carranza, de 8; Eric Carranza, de 3; Rosa Marroquín, de 30.

Marroquin, de 30.

Se cree que estas personas han muerto, pero no
han sido localizados sus
cadáveres, según informan voceros de la Cruz
Roja Salvadoreña.

El lanchero Salvador
Hernández, salú con vida

al ser interrogado por Pasa a la página 20

### Protestan por venta de las zonas verdes

Malestar e inconformi-dad ha causado entre numerosos vecinos de colo-nias del Instituto de Vivienda Urbana, la venta y adquisición fácil e inconsulta de las zonas verdas de las zonas verdes, en detrimento urbanístico y habitacional, según expresaron los afectados.

saron los afectados.
Personas perjudicadas
por tal medida —según lo
dieron a conocer— califican de arbitraria y perjudicial la política adoptada
por el IVU, al vender los
espacios destinados para zonas verdes. Indicaron, que les extraña mucho la aptitud de las autoridades de esa institución, ya que han tenido conocimiento por medio de avisos, que para adquirir propiedades o casas de la mencionada institución, se tiene que seguir trámites legales, que llevan mucho tiempo.

Agregan, que últimamente se ha dado el caso

que personas provenientes de quién sabe qué lugares, construyen casas en los predios que tradicional-mente han sido habilitados para solas y esparcimiento de los habitantes del lugar. Al ser consultados los nuevos vecinos —dicen los informantes—, estas per-sonas se limitan a decir que ya arreglaron con el

Nos llama poderosamen-te la atención —dijeron—, Pasa a la página 18



-Foto de LA PRENSA, por Aldana ALBERGUE. La menor Nora del Carmen Romero Me-jía, será albergada en la Aldea SOS de Santa Tecla. Ella se encuentra albergada en San Julián. Este mes la Al-dea SOS, se Santa Tecla, inicia labores.

#### Zacatecoluca y su Semana Santa

(Zacatecoluca). Popular fervor religioso mostró la ciudadanía de esta ciudad v lugares adyacentes en la recién pasada Semana Santa.

Las procesiones -como los actos litúrgicos ce-lebrados en los templos revistieron siempre gran so-lemnidad, a pesar del cisma surgido entre los sacer-dotes de la Parroquia y la Sociedad de piadosos Varo-nes del Santo Entierro, que año con año han organizado los actos con que se conmemora la vida, pasión y muerte de Jesús.

Personeros de la so-ciedad, declararon, que los franciscanos José Zampirini y Héctor Bernabé, desde un principio quisieron sus-

Pasa a la página 21

# Millares en éxodo hacia balnearios

Todos los balnearios del país, se vieron visitados por millares de verane-antes nacionales y extranjeros durante la Semana Santa. Desde el Sábado de Dolo-res, hasta el Domingo de Resurrección, la afluencia fue constante, de día y de

El pueblo salvadoreño ha logrado con ello, un reparto más de su voluntad, de su anhelo de vivir, de su deseo de disfrutar de un descanso, tras largos meses de trabajo, de vicisitudes, peligros, inquietud, amenazas, etc.

No hubo un tan solo balneario del

país, que no haya registrado la presencia de bañistas. Aun aquellos lugares amena-zados directamente por los grupos terro-ristas, fueron visitados por los veranean-tes procedentes de distintas partes del territorio nacional y de otras latitudes de la región centroamericana.

La mayor afluencia, como en años anteriores, la han obtenido los siguientes balnearios: Barra de Santiago, Puerto de Acajutla, El Majagual, Conchalio, San Diego, El Obispo, La Zunganera, San Marcelino, Costa del Sol, El Cuco, El Espino, etc.

Pasa a la página 18

#### Intensa labor del socorrismo

Múltiples actividades de socorrismo, y situaciones de emergencia ha cubierto la Cruz Roja Salvadoreña, con las seccionales en diferentes puntos de la República, informa el Lic. Jorge Rivera Andino, jefe de información.

En Chalatenango, se informó, un niño sufrió quemaduras de segundo grado en el pie izquierdo; el menor tiene un año y nueve meses de edad. Asimismo, fue atendida por socorristas cruzrojísticos. la señora Aurelia Calles, de 78 años. Se encontraba estado alérgico, debido a delicadas condiciones en la piel: El joven Román Galán,

de 14 años, presentaba heridas leves en la mano izquierda.

Pasa a la página 18

### Señala estructuras económicas del país

Una de las estructuras económicas del país, es la industria de la Construcción, y otra el sistema de Transporte Comercial por Carretera, informa la Di-rección General de Estadística y Censos, las cuales, permiten un mayor

desarrollo para la economía nacional.

nomia nacional.

En la presente década,
de 1980, El Salvador, podrá
incrementar ambas áreas,
debido al substancial
aumento de la mano de
obra, que permite mayor Pasa a la página 25

### En Aldea SOS hay lugar para 160 menorcitos

Cupo para unos 160 niños tiene la Aldea SOS, de San-ta Tecla, a inaugurarse el próximo 27 de abril, según informan voceros de ese centro de albergue.

La obra, es parte de los programas sociales, en favor de la niñez salvadore-

ña, que desarrolla el sacer-dote franciscano Flavian Mucci, norteamericano re-sidente desde hace ya unos quince años en El Salva-dor.

Sostiene un plan de tra-bajo en favor de ancianos e Pasa a la página 25

## Sonsonate atrae turismo mundial

La ciudad de Sonsonate, ha sido un año más, durante la pasada Semana Santa, centro de atracción del turismo nacional y extranjero, con motivo de sus impresionantes formas de recordar los pasajes más trascendentales de la Vida, Pasión y Muerte de Nuestro Señor Je-sucristo, según expresaron prelados de la Iglesia Católica salvadoreña.

Las procesiones, representativas de esos históricos pasajes de los días que an-tecedieron al máximo sacrificio del Hijo de Dios, por la redención del hombre; las procesiones también de los instantes mis-

mos de cuando Jesús fue entregado por Judas Iscariote, por treinta monedas; otras procesiones de la captura de Jesús, otras procesiones de la captura de Jesús, su encierro; la negativa de Pedro; la actitud de Poncio Pilatos; la búsqueda de Jesús, por parte de sus padres, sus apóstoles y seguidores, hasta el instante de la crucifixión y muerte, etc. Todo ello, llevado al escenario de la ciudad de Sonsonate, por todas sus bellas calles, con el atrectivo resistados. atractivo paisaje al fondo que producen todos sus contornos, son la motivación para el turismo nacional y extranjero.

Pasa a la página 25

## Sandinistas temen a las elecciones

tantes del Alto Mando de la Fuerza Armada, y congresistas norteamericanos, el general José Guillermo García, dijo a los visitantes: "Las elecciones del 28 de marzo, han sido el ejemplo más claro, de que el pueblo salvadoreño aborrece la violen-cia y quiere la paz... Pero los sandinistas se han burlado, se han mofado y criticado el proceso, mientras el resto de naciones civilizadas del mundo, han reconocido su grandeza y significación", dijo el fun-cionario.

Luego prosiguió: "Pero lo que pasa, en

el fondo, es que el sandinismo, los sandinistas, de Nicaragua, y los castristas, de

Cuba, tienen pánico por la palabra elec-ciones", concluyó.

Luego comentó el general García, que cuando fue derrocado el gobierno del ge-neral Anastasio Somoza Debayle, la junta acadinista dijo que a corto plazo daría sandinista dijo que a corto plazo, daría

"Pero ese corto plazo quién sabe cuándo terminará —dijo García—, por-que transcurridos ya dos años y meses, han declarado que tal vez dentro de cinco

Pasa a la página 20



-Foto de LA PRENSA, por Aldana

EN LA BARRA DE SANTIAGO. La tradición de la temporada de verano en Semana Santa, no ha variado, y lo demuestra esta fo-tografía captada en la Barra de Santiago.